
       令和７年２月県議会定例会質問（総括）要旨  （３月１８日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党         ６番        佐 藤 徹 哉 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 地方創生の取組について 

 

知事は、若者や女性の県内定着・還流にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

二 移住の促進について 

 

県は、移住促進に向け、市町村とどのように連携していく

のか尋ねたい。 

 

三 地域公共交通について 

 

県は、交通空白地の解消に向け、市町村が行う生活交通対

策への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 特定再生資源物の屋外保管について 

 

県は、特定再生資源物の屋外保管の適正化に関する条例の

適切な運用にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

五 教育行政について 

 

１ 県教育委員会は、県立高等学校の特色化にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、併設型中高一貫校における高校からの

入学者の学力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。 

 

３ 県教育委員会は、公立中学校において生徒の学ぶ意欲を

どのように喚起していくのか尋ねたい。 
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１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

六 県発注工事における一抜け・一括審査方式について 

 

県発注工事において、今年度試験的に実施した一抜け・一

括審査方式の実施結果について尋ねたい。 

 

七 働き方改革について 

 

１ 県は、県内企業における働き方改革の推進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、働き方改革の取組が難しい中小企業の支援にどの

ように取り組むのか尋ねたい。 

 

八 交通安全について 

 

１ 県警察は、飲酒運転の根絶に向けた広報啓発にどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

２ ブレーキとアクセルの踏み間違いによる交通事故の防止

に向けた県警察の取組について尋ねたい。 
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